



MS Knittelfeld Lindenallee

+43 3512 82890

nms.knittelfeld.lindenallee@aon.at



Höchste Auszeichnung für NMS Lindenallee Knittelfeld

Der Neuen Mittelschule Lindenallee Knittelfeld wurde von Bildungsministerin Dr. Sonja Hammerschmid das Sportgütesiegel in GOLD verliehen!

Die Verleihung fand im Grazer Rathaus statt. Steirische Schulen, die mit dem Gütesiegel in Bronze, Silber oder Gold ausgezeichnet wurden, waren dazu eingeladen. Frau Direktor Roswitha Korbel durfte die Urkunde stellvertretend für das qualifizierte SportlehrerInnenkollegium der NMS Lindenallee Knittelfeld entgegennehmen. Die NMS Lindenallee Knittelfeld bekam unter anderem aufgrund der multisportiven Möglichkeiten (neues klassen- und schulstufenübergreifendes Kurssystem), Organisation und Durchführung von Sportwochen, Projekt „Bewegte Pause“, des Schwerpunktes Schwimmen (einige Schule in Österreich mit Schwimmsschwerpunkt für 10-14jährige), vielfältige Kooperationen mit Partnervereinen und nicht zuletzt für die Erfolge im Einzel- und vor allem im Teamsport das Sportgütesiegel in GOLD. Das Schulsportgütesiegel wurde vom Bildungsministerium als Maßnahme zur Qualitätssicherung des Schulsports eingeführt. Es werden damit Schulen prämiert, die sich in besonderer Weise für den Schulsport engagieren. „Über diese Auszeichnung für die NMS Lindenallee Knittelfeld freuen wir uns ganz besonders!“, so Knittelfelds Bürgermeister Ing. DI (FH) Gerald Schmid, Stadtrat DI (FH) Harald Bergmann und die Obfrau des Ausschusses für Gesundheit und Sport Gemeinderätin Anica Lassnig. Dank und Anerkennung gebühren aber laut Schulleiterin Roswitha Korbel ganz besonders dem LehrerInnenteam: „Um ein derart umfangreiches Programm realisieren zu können, braucht es aufgeschlossene, begeisterte und engagierte LehrerInnen, die bereit sind, zusätzlich zum Unterricht, auch Freizeit für Ausbildung und sportliche Aktivitäten mit den Kindern einzubringen.“

Info:

<http://www.nms-lindenallee.at>

Partnerverein:

<http://www.atusknittelfeld-schwimmen.at>

